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El infinitivo
• El infinitivo es la forma base de un verbo. El infinitivo expresa el significado del 

verbo de una manera general, sin referencia a ningún tiempo en particular

• Veamos el infinitivo presente. Este toma dos formas en inglés:

• Infinitivo con “to”: es decir, aparece primero la partícula “to” seguida de la raíz o 
base del verbo.

• Infinitivo sin “to” o “zero infinite” (como se lo conoce en inglés): tal como lo indica 
el nombre, este infinitivo no lleva la partícula “to”, por lo que solo se encuentra la 
raíz o base del verbo.

• En español no tenemos esta distinción y el infinitivo es solo la raíz o verbo base, y lo 
podemos identificar por su terminación (en –ar, -er o –ir: amar, temer, partir).



Veamos la siguiente tabla con algunos ejemplos:

Infinitivo con “to” Infinitivo sin “to” (zero 
infinitive)

To be (ser/estar) Be (ser/estar)

To do (hacer) Do (hacer)

To have (tener) Have (tener)

To say (decir) Say (decir)

• El infinitivo también puede aparecer en forma negativa. En este caso, tendrá la partícula 
“not” (que siempre se usa para negar) adelante.

Ejemplo:

I decided not to go to London.  Decidí no ir a Londres.



Algunos usos y funciones más comunes del 
infinitivo con “to”

• Suele expresar un propósito o intención de una acción
• Puede aparecer como sujeto de la oración
• Puede indicar el uso previsto o posible de algo



Infinitivo de propósito
• Este es uno de los usos más comunes del infinitivo. Se utiliza para 

expresar propósitos o planes u opiniones de un sujeto. Es decir, se usa 
para expresar el motivo por el que se hace algo. También se puede 
utilizar para expresar una justificación.

• Sujeto + verbo + infinitivo con ‘to’
I use my laptop to give presentations.

• Existe otro uso más formal en el que se usa la expresión ‘in order to’ 
que equivale en español a la expresión ‘a fin de que’.

She got up early in order to have time to study



Infinitivos en textos



El imperativo

• Se usa generalmente para transmitir una orden, inducir a alguien a 
hacer algo, para hacer una advertencia o para dar instrucciones.

• Las oraciones con imperativo no tienen sujeto explícito.

• En inglés podemos distinguir varias formas de imperativo: afirmativo, 
negativo y exhortativo.



Imperativo afirmativo

• Es la forma más común y directa del imperativo. Únicamente tiene la segunda 
persona en singular y plural. Se forma con el infinitivo del verbo sin el “to“.

• Ejemplos:
Follow the steps in the experiment carefully Siga los pasos del 
experimento cuidadosamente.
Switch the TV off. Apaga la televisión
Substitute the known values in the formulas and solve for the unknown 
values.
Sustituir los valores conocidos en las formulas y resolver los valores 
desconocidos.



Imperativo negativo

• Se deben agregar los auxiliares do + not (don’t, en la forma contraída) 
al infinitivo del verbo sin el “to“.

• Ejemplos:

Don’t be late! ¡No llegues tarde!
Do not touch electrical appliances with wet hands. No toque/ no 
tocar aparatos eléctricos con las manos húmedas.
Don’t use adaptors that defeat ground connections. No usar 
adaptadores que anulen las conexiones a tierra.



Imperativo exhortativo
• Es una exhortación o invitación a hacer algo y solo aplica a la primera 

persona plural. En algunos casos, va acompañado de please (por favor). 
Se forma con el prefijo Let’s + el infinitivo del verbo sin “to” en forma 
afirmativa.

• Ejemplo: 
Let us examine some practical applications, please.   

Examinemos algunas aplicaciones prácticas.

• En la forma negativa, se agrega la negación not entre el prefijo y el 
verbo.

• Ejemplo: 
Let’s not go in, please. No entremos, por favor



• Cuando el prefijo Let va seguido de un pronombre personal diferente de 
us, toma el significado de dejar, permitir.

• Ejemplo: 
Let me do the washing up for once. Déjame lavar a mí por esta vez.

• En textos de matemáticas aparece frecuentemente:
• Ejemplos:

Let β be the set of natural numbers. Sea β el conjunto de los 
números naturales. 
Let Z- denote the set the negative integers.
Que Z-denote el conjunto de enteros negativos.
Denote Z el conjunto de enteros negativos.



Verbos modales
• Los verbos modales son verbos auxiliares. 
• SIEMPRE acompañan a un verbo principal, no pueden usarse solos.
• Estos verbos no tienen conjugación ni tiempo, es decir siempre 

permanecen igual. 
• El verbo principal siempre aparece en infinitivo sin “to”.
• Los verbos modales son 10:

can could
may might
shall should
will would
must ought to



Los verbos modales se usan en afirmaciones, 
negaciones y preguntas.

• En oraciones afirmativas, el orden es:
SUJETO + MODAL + INFINITIVO
Mercury can melt at -39°C.

• En oraciones negativas, se agrega “not” al verbo modal:
SUJETO + MODAL + “not” + INFINITIVO
Mercury can’t/cannot melt  at 39°C.

• En oraciones interrogativas, se altera el orden de las palabras:
• Preguntas con respuestas “sí o no”

MODAL + SUJETO + INFINITIVO
Can mercury melt at -39°C?

• Preguntas abiertas (con pronombres interrogativos)
WH-WORD + MODAL + SUJETO + INFINITIVO

Where can Tom swim?



Modal Examples Uses
Can Can we design a webpage using Python?

¿Podemos diseñar una página web usando Python?
They can’t fix it.
No pueden arreglarlo.
Can I open de the window?
¿Puedo abrir la ventana?
Can I use your computer?
¿Puedo usar tu computadora?

Habilidad/Posibilidad   

Falta de habilidad / 
imposibilidad
P/ pedir permiso

Pedidos

Could Could I borrow your mobile to make a call?
¿Me podrías prestar tu celular para hacer una llamada?
Could you do it again?
¿Podrías hacerlo de nuevo?
He could try to solve it himself.
Podría tratar de solucionarlo (el mismo).
When I was a child I could …
Cuando era niño podía…..
I could do, but I don’t have time.
Podría hacerlo, pero no tengo tiempo.

P/ pedir permiso

Pedidos

Sugerencias

Habilidad en el pasado

Forma condicional

May You may stay.  May I close the window?
Puede/n quedarse.        ¿Puedo cerrar la ventana?
India may become a major economic power.
India puede llegar a ser una potencia económica.

Permission

Future possibility



Might It might collapse due to the pressure.
Podrían colapsar debido a la presión.

Posibilidad en el 
presente

Must The quantities must refer to the same unit.
Las cantidades deben referirse a la misma unidad. 
They mustn’t copy in an exam.
No deben copiar en un examen.

Necesidad / Obligación

Prohibición

Should You should switch it off.
Deberías apagarla.
They should place the liquid into the container.
Deberían poner el líquido en el contenedor.

P/decir lo que es 
correcto

P/ recomendar
Will

(Future)
I´m late. I’ll not arrive on time.
Estoy atrasada. No llegaré a tiempo.
I’ll do it tomorrow morning.
Lo haré mañana a la mañana.
Computers will be lighter in the future.
Las computadoras serán más livianas en el future.

Decisiones instantáneas

Promesas

Predicciones

Would Would you bring it next class, please?
¿Lo traerías la próxima clase, por favor?
If I won the lottery, I’d buy travel to Europe.
Si ganara la lotería, viajaría a Europa.

Pedidos

Condicional 




